

Ercros participa en una mesa redonda sobre mujeres profesionales de la ingeniería y arquitectura en Aragón



Ercros participó en la mesa redonda que realizó este martes, 12 de marzo, la Escuela de Ingeniería y Arquitectura (EINA) de la Universidad de Zaragoza bajo el título «Mujeres profesionales de la ingeniería y la arquitectura en Aragón». La iniciativa se enmarca en el proyecto de innovación docente llamado «Tutorización con perspectiva de género».

La mesa redonda estuvo integrada por cinco ponentes, entre ellas Elena Simón, ingeniera química y técnica de Investigación y Tecnología de Ercros, que además forma parte de la primera promoción de Ingeniería Química de la Universidad de Zaragoza (1999).

Simón explicó a los asistentes su trayectoria profesional, desde que finalizó sus estudios hasta que empezó a trabajar en la fábrica de Sabiñánigo de Ercros y destacó la escasa presencia de mujeres en puestos técnicos superiores en los inicios de su carrera. Habló, también, de la evolución en la empresa, tanto en número de mujeres en puestos de responsabilidad como en el avance en romper estereotipos ligados a su puesto, y destacó la importancia de la educación para lograr la igualdad real.

Sabiñánigo, 14 de marzo de 2019